
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0372-2024 
 
Processo nº 1512-2024 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
valetas em todo o Município. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando que que há diversas valetas na região urbana de 

nosso município, como nos bairros Jardim Esperança, Vila Brasil, Chácaras Agrícolas, 

Beira Rio, Vila São José, Campo do Galvão, Parque das Árvores, Engenheiro Neiva, 

dentre outras; 

Considerando que que muitas delas se encontram em péssimo 

estado de conservação, com muito mato e exalam mau cheiro em virtude do acúmulo de 

entulhos causando grandes transtornos aos moradores das proximidades de cada uma. 

Sem contar que as valetas propiciam um ambiente para proliferação de animais 

peçonhentos que invadem residências e com acumulo de água favorecem também a 

proliferação de mosquitos da dengue;  

Considerando que o precário estado das valetas pode provocar o 

retorno de esgoto às residências e ainda ocasionar vários riscos à saúde da população 

local com a grande possibilidade de proliferação de várias doenças; 

Considerando anos de gestão, não podemos ver grande avanço na 

devida canalização das valetas do município, ações que melhorariam as questões 

ambientais e muito as condições de vida da população, principalmente das que moram 

nas suas proximidades;   

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá; GONÇALO FERRAZ 

CARDOSO – Secretário Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação e 

PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário de Obras e Serviços Municipais, 

solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre as valetas 

em todo o Município.  
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Nesse sentido questionamos e solicitamos: 

01 – Por que pouco se investiu na canalização das valetas, 

principalmente na região urbana do município, visto o retorno positivo que isso causaria 

na vida da população e do meio ambiente? Foi realizado levantamento de todas as 

valetas e estudo para canalização? Solicitamos a documentação quanto à questão. 

02 – Por que não há constante limpeza nas valetas? 

 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, setembro de 2024. 

 
 

NEI CARTEIRO 
                Vereador 

                                                                          
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – NC/al. 
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